

Niños de Antofagasta podrán acceder a beca para School of Rock

El beneficio es entregado por la Fundación Cultural Los Jaivas. Juanita Parra, Mario Mutis y Claudio Parra conversaron con La Estrella sobre la importancia de esta iniciativa para los más jóvenes.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

En el 2020 la fundación Cultural Los Jaivas en conjunto con School of Rock comenzaron a entregar oportunidades a estudiantes de 12 a 17 años de acceder a programas de educación musical.

Esta iniciativa fue muy bien acogida por los jóvenes, por lo que sigue hasta la actualidad, ya que ya se abrió el período de postulación para que los jóvenes interesados puedan acceder a este programa y que en Antofagasta, por primera vez, entregará clases presenciales ante la reciente inauguración del centro School of Rock en la ciudad.

“Se ofrecen becas gra-

tuitas para jóvenes y niños entre 12 y 17 años en cinco disciplinas que son guitarra, bajo, batería, teclado y voz. (...) El curso dura tres meses con una clase semanal con un profesor dedicado exclusivo para ese joven y también se entregan clases presenciales y en este caso Antofagasta va a tener la posibilidad de tener esta beca en forma presencial y a final de año se hace un encuentro entre los alumnos de toda la School of Rock con los becados”, explicó a La Estrella Mario Mutis, voz de Los Jaivas.

En tanto, Juanita Parra, baterista de la banda, señaló que es bueno ver que los niños y niñas estén interesados en la música.

“Es emocionante ver

que los niños de Antofagasta podrán ser beneficiados con esta beca y puedan asistir a sus clases semanales en la sede. Además, podrán aprender a compartir y tocar junto a otros músicos para llegar finalmente a conformar este espectáculo de final de ciclo”.

CARRERA

Referente a cómo esta iniciativa puede ayudar a los jóvenes a aprender más de la música y sus posibilidades en esta carrera, Mario señaló que “siempre que hacemos conciertos, en todos lados, en todas las ciudades de Chile, muchas veces nos encontramos con los niños que han participado o han sido becados y ahí nos cuen-



LA FUNDACIÓN CULTURAL LOS JAIVAS ENTREGA LAS BECAS MUSICALES PARA LOS NIÑOS.

1

de septiembre es el plazo para inscribirse y poder recibir esta beca para School of Rock.

tan su historia, que aprendieron a tocar guitarra, que fueron becados y aprendieron técnicas, protocolos, sistemas, y cosas de ese tipo que les permitió crecer subir varios peldaños en este aprendizaje de lo que es la música”.

Además, expresó que esta iniciativa no solo influye en los niños que re-

ciben estas clases, ya que estos mismos estudiantes son los agentes que logran contagiar a otros a interesarse en la música.

Por otra parte, Claudio Parra, manifestó que estas becas son de bastante ayuda para los niños, sobre todo en un país en que el apoyo a las artes en general es casi nulo.

“En Chile no hay apoyo, existen los fondos concursables que es a la suerte y eso depende de las políticas de Estado, pero estas becas es un inicio, una motivación para que después busquen el camino a través de la música, para los que les interesa o no, a

lo mejor ser profesionales o tocar porque les gusta, eso es. Es un pequeño aporte a la sociedad esta beca”, expresó Claudio.

Finalmente, Juanita explicó que cada año aumenta el número de postulantes lo que demuestra el interés de los niños en aprender.

“Es una confirmación del interés, de querer aprender a tocar un instrumento y de beneficiarse por esta beca”, finalizó.

Las bases de la postulación están disponibles en el sitio web fundacionlosjaivas.cl y el plazo para postular es hasta el 1 de septiembre. 📍